



Generadoras venden al BID deuda por tarifas eléctricas

Tras un acuerdo entre el gobierno y el BID, las empresas generadoras eléctricas afectadas por la Ley de Estabilización de Tarifas Eléctricas, que puede acumular pasivos por hasta US\$5.500 millones con el sector, tres empresas anunciaron que están en proceso de "vender" a ese organismo US\$1.291 millones en activos que poseen sobre ese fondo.

Engie informó que planea transferir al Inter-American Investment Corporation (IIC, ligado al BID) hasta US\$445 millones. En tanto, AES venderá al ente hasta US\$224 millones y Enel Generación, hasta US\$592 millones.

